

# Ekoïa, la coque de portable recyclée et recyclable made in France

*Avec leur marque Ekoïa, Jean-Charles Cesar et Maxime Prou s'engagent dans l'économie circulaire. Leur premier produit en est un parfait exemple : une coque de smartphone consignée et recyclable fabriquée en France.*

Temps de lecture : minute

---

14 novembre 2020

Après une première expérience dans le consulting, Jean-Charles Cesar et Maxime Prou décident de se lancer dans l'entrepreneuriat pour donner plus de sens à leur carrière. Ils se tournent alors vers l'économie circulaire en développant une coque de téléphone portable résistante, consignée, recyclable et fabriquée en France, [la coque infinie](#). Pour financer la production de leurs premiers produits, les deux entrepreneurs lyonnais misent sur leur campagne de crowdfunding en cours sur [Ulule](#).

## Un produit responsable fabriqué en France

À eux seuls, Samsung, Xiaomi et Apple ont vendu pas moins de 722 millions de smartphones en 2019 dans le monde d'après une [étude](#) réalisée par Statista et le Hub Institute. Il nous arrive à tous de changer de téléphone pour diverses raisons : batterie en fin de vie, performances jugées obsolètes ou chute vertigineuse du haut d'une table. Si changer de smartphone est devenu aussi simple et rapide qu'acheter un paquet de pâtes, ces petits bijoux de technologie restent chers et très polluants. Pour nous aider à les garder le plus longtemps possible en activité, Jean-Charles Cesar et Maxime Prou ont mis au point une coque consignée et

recyclable à l'infini fabriquée à partir de canne à sucre et de bouchons de liège. La formulation de la matière biosourcée a été réalisée à Caen, le liège issu de bouchon recyclé provient de Souston, le design a été mis au point à Dijon et la fabrication réalisée à Chalon-sur-Saône, près de Lyon. La coque infinie est donc entièrement fabriquée en France.

## Une coque design et efficace

Inspirée de la nature, la coque est disponible en trois coloris : bleu océan, noir ébène et terracotta. Les particules de liège apportent du grip qui vous éviteront de le laisser tomber même si vous avez les mains mouillées. Son design a également conçu pour apporter une protection maximale à l'écran grâce à des rebords qui reviennent sur l'avant du smartphone. Et si vous changez de modèle de téléphone et que la coque ne convient plus, aucun problème. Il suffit de la renvoyer à Ekoïa qui la mettra dans son circuit de recyclage où elle sera nettoyée et broyée pour être réutilisée comme matière première.

Pour financer la production de ses premiers produits, la jeune pousse a lancé une campagne de crowdfunding sur Ulule qui permettra l'achat des matières premières et la création des moules ainsi que les frais de livraison. En guise de contrepartie, Ekoïa propose des coques à partir de 25 euros au lieu de 40 euros. Seul petit bémol, les modèles sont pour le moment uniquement destinés aux téléphones suivants : iPhone (à partir du 6) et Samsung A20, A30, A50, S20 et S20+.

[Pour découvrir et soutenir Ekoïa et sa coque infinie, c'est ici.](#)

